

Am Freitag, den 4. Dezember haben wir Kindergartenkinder der Tulpenklasse unsere Stiefel aufgestellt in der Hoffnung, dass der Nikolaus etwas hinein bringt. Und tatsächlich, am Montag waren in unseren Stiefeln Schokoladennikoläuse! Aber damit nicht genug: Im Bankkreis lag ein Sack mit einem Rentier-Waschlappen für jedes Kind und Legos und eine Puppe für die Klasse. Außerdem hat uns der Nikolaus eine Videobotschaft hinterlassen. Wir haben uns sehr über seine Nachricht und die schönen Geschenke gefreut!

Einige Kinder haben schon mit Hilfe einer Anleitung ein Haus und eine Ritterburg gebaut. Ist das nicht toll?

